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Rapport de la séance du conseil communal du 03/02/2021 à 18h00, 

Centre polyvalent de Trintange 

Rapport de la séance du conseil communal du 03/02/2021 à 18h00, Centre polyvalent de Trintange 

 

Les conseillers Martin Bohler, Gaston Knepper, Mike Molling, Philippe Rennel, Jean-Claude Ruppert et 

Thomas Wolter étaient présents lors de la séance. Le conseiller Louis Oberhag n’a pas pu être présent 

en raison d'un séjour à l'étranger.  Le quorum était atteint lors du conseil communal. La séance du 

conseil a été présidée par le bourgmestre Thomas Wolter. 

 

1. Fixation du local de réunion du conseil communal 

Compte tenu des réglementations actuelles relatives à la pandémie de COVID-19, il a été décidé à 

l’unanimité – avec six voix en faveur – de tenir la séance du conseil municipal au Centre polyvalent de 

Trintange. 

 

Prestation de serment 

Le 17/01/2021, deux nouveaux conseillers locaux ont été élus lors d'élections complémentaires. 

Au terme de ces élections, Jos. Muller et Alex Flammant ont obtenu le plus grand nombre de voix ; ils 

ont donc prêté serment au bourgmestre Thomas Wolter. 

Le conseil communal compte ainsi à nouveau neuf membres au total. En raison de l'absence du 

conseiller Louis Oberhag, un quorum de 8 personnes au total était réuni au conseil communal pour 

traiter des points suivants de l'ordre du jour. 

 

2. Titres de recettes 

Des pièces de recettes d’un montant de 30.816,45 euros pour l’exercice 2020 devaient être signées. 

 

3. Rapport de vérification du compte administratif de l’exercice 2018 

Le rapport de révision du ministère de l'Intérieur pour le compte administratif reprochait à la commune 

de Waldbredimus d'avoir engagé des frais pour l'entretien de l'église St-Sébastien de Waldbredimus. 

Dans sa déclaration, le nouveau collège échevinal (en fonction depuis le 08/09/2020) informe le 

ministère de l'Intérieur qu'une proposition de convention de prévoyance a déjà été soumise au Fonds 

de l'église le 23 novembre 2020. La signature du contrat a été reportée à 2021 par le Fonds de l'église 

en raison des nouvelles restrictions liées au COVID-19. 

L'avis du collège échevinal a été favorable à l’unanimité. 
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4. Réglement général de police du 3 février 2021 

Le ministère de l'Intérieur a prié la commune de Waldbredimus d'édicter un règlement général de la 

police. 

Afin de se conformer au plus vite à cette requête et compte tenu d'une éventuelle fusion avec la 

commune de Bous, le collège échevinal a proposé d'adopter le règlement de police de la commune de 

Bous. 

L’échevin Jean-Claude Ruppert et les conseillers Mike Molling, Alex Flammant et Jos. Muller ont 

souligné que le document a été créé il y a près de dix ans et qu'il doit dès lors être adapté. 

Par conséquent, il a été convenu que le règlement général de la police serait revu en temps utile après 

son introduction, en collaboration avec la commune de Bous. 

Le projet pour le règlement général de la police a été adopté à l’unanimité. 

 

 

5. Nomination de 2 employés communaux Maison Relais am Kiischtenascht (séance à huis clos) 

Il a été décidé, par vote à bulletin secret, de nommer deux éducateurs diplômés à temps plein. Au 

total, huit candidatures ont été refusées. 

Mme Michelle HELLERS et M. Kevin THEISEN ont été nommés par le conseil communal pour pourvoir 

les deux postes. 

 

6. Affaires courantes et questions des conseillers communaux 

 

Processus de fusion avec la commune de Bous 

L’échevin Jean-Claude Ruppert a informé les conseillers de l'état actuel des négociations relatives à la 

fusion. 

 

Nouveau site Web 

Le conseiller Mike Molling a présenté au conseil communal le nouveau site Web de la commune ; il 

sera disponible à compter du 09/02/21. La nouvelle page d'accueil est plus moderne, plus détaillée, 

plus claire et intuitive. Elle permet aux citoyens de trouver des informations plus rapidement. Il est 

désormais notamment possible de trouver les rapports du conseil communal ou d'accéder à certains 

services de la commune confortablement installé chez soi. Le nouveau site Web fait partie de la 

nouvelle stratégie de communication de la commune visant à augmenter et à améliorer la 

communication avec les citoyens. Outre Facebook et la nouvelle identité (logo), il s'agit d'une autre 

étape importante. 

 

La séance se fut levée à 18h55. 


